

Im Zeichen des Steinbocks

Der Steinbock wird als ernst, ruhig und zuverlässig typisiert. Mit zunehmenden Alter wird er jedoch heiterer, lebenslustiger und lockerer, so als verspüre er einen Nachholbedarf. Er plant gerne auf längere Sicht. Spontane Aktionen sind ihm verhasst. Durch unablässige und harte Arbeit wird er aufsteigen. Anerkennung im Beruf hat er nur sich selbst zu verdanken.

(Quelle: <http://herzogpark.de/pp/sternzeichen>)



Seit vier Jahren veröffentlicht Pharo-Marketing von Hansgrohe einen Jahreskalender, dessen Motive im Zeichen des Wassers stehen. Der erste Kalender beinhaltete die zwölf Sternzeichen. Nach einer Idee von Thomas Kettner und Horst Schmieder entstanden Unterwasser-Fotos, interpretiert von fünf Schwimmerinnen und einem Schwimmer. Heute nun die Darstellung des Sternzeichens Steinbock, das die Zeit vom 21. Dezember bis 19. Januar umfasst.